

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

SEMINARIO DE TESIS

Ensayo

CARLOS MANUEL AGUILAR

Hidalgo

Introducción

Hablar de investigación implica generalmente una mala concepción de lo que esta representa. Se suele asumir que investigar es labor exclusiva de personas que poseen grandes presupuestos y carísimas maquinarias, costosos laboratorios, cero vida social, ni familia, ni diversión, trabajando 24 horas por 7 días a la semana. Es una imagen que muchos encuentran perturbadora y que los acá presentes no quisieran tener que vivir. Sin embargo, la investigación, o mejor, los procesos investigativos constituyen un ejercicio autónomo más gratificante, en la medida que es un ejercicio de nuestra facultad por excelencia: LA RACIONALIDAD.

La importancia de la investigación en la universidad Redactada por Carlos Alberto Peña Orozco nos quiere decir desde el principio que la investigación es un tema con muchos estigmas ya que se le considera aburrida o de poca importancia dentro de las instituciones educativas pero él claramente nos quiere dar entender que básicamente la investigación es un eje de la educación. Como docentes y como estudiantes piensan que es una materia de poca relevancia pero no es así ya que tiene una importancia en el ámbito laboral o profesional es una herramienta muy útil sin ella prácticamente ningún libro de ninguna especialidad o carrera dentro de la educación existiera sin una investigación previa sin alguien que no sintetiza la información en un solo texto o otro medio de difusión pero claramente en este texto dice que hay una culpa de que la investigación no sea en la grado del estudiante y que sólo se de lo que científicos o intelectuales o que no tenga nada que ver con su profesión los procesos de investigación y la elite de la profesionalidad. Son los únicos que son capaces de realizar investigaciones de calidad la importancia de la investigación que nos queda es entender el texto. Por qué la importancia de la investigación debe tocar a todos los profesionistas ya que como hay un exceso de profesionales en el entorno los profesionistas que estén a cargo de investigaciones de todo tipo dentro de su rama son los que podrán estar un paso adelante de aquellos y tener una oportunidad laboral mejor en ese ámbito la sobrepoblación de profesionistas y la investigación nos puede ayudar a separarnos del resto y ser mejores ya que para tener información primero hay que investigar.

Conclusión

En conclusión, este texto es importante para conocer la importancia de la investigación y cómo se menosprecia en el ámbito educativo entre los docentes y los estudiantes más de parte de los estudiantes pero también de parte de los profesores ya que no le dan la importancia vital del que la investigación signifique en cada uno de sus carreras